

Carabineros de la SIP de Rahue logra recuperar camión robado en La Unión

DILIGENCIAS. Los funcionarios llegaron hasta un predio de la zona de Forrahue, donde pillaron la máquina que estaba siendo sometida a modificaciones.

Carabineros de la Sección de Investigación Policial (SIP), dependiente de la Tercera Comisaría de Osorno, logró recuperar en la zona de Forrahue, un camión forestal sustraído en un sector de la provincia del Ranco, Región de Los Ríos.

Fue en un operativo desplegado por la SIP que lograron reunir antecedentes y dar con la ubicación de la máquina en el área rural de la comuna de Osorno.

El camión forestal sustraído había sido avaluado en más de \$60 millones.

Los funcionarios lograron información que, en un predio cercano a la ciudad, estaba la maquina al interior de un galpón mecánico donde estaría siendo sometido a modificaciones parte de su estructura.

Con esa información coordinaron la hora y día del allanamiento y mediante el uso de un drone, lograron ubicar el predio y desde el aire observar

que el camión estaba en una especie de galpón.

Con la corroboración de la información los funcionarios policiales hicieron una vigilancia y efectuaron su ingreso en el predio.

Es así como un grupo cercano a los 10 funcionarios ejecutaron el allanamiento, encontrando el camión en proceso de faenas de modificación de su estructura por parte de trabajadores, quienes fueron entrevistados por los agentes

policiales de la SIP.

El blanco de la investigación apunta a quién era el dueño del terreno y que no fue encontrado, por lo que se presume se dio a la fuga al ver el actuar policial. En el lugar quedó establecido que el vehículo forestal estaba siendo sometido a trabajo mecánico con la finalidad de cambiar parte de su aspecto estructural y para burlar eventuales controles.

Tras recuperar el móvil forestal robado, los funcionarios



EL CAMIÓN ESTABA SIENDO SOMETIDO A TRABAJOS EN SU ESTRUCTURA.

policiales dieron por culminando la labor al sacar del terreno la máquina sobre la cual existía una denuncia por recepción de especie.

La labor de la SIP la concer-

taron con el apoyo de personal territorial, de Rahue. Los trabajadores del terreno expresaron que el dueño se habría arrancado al ver la presencia policial. ☞